



**Guilhem Lemarié**, 40 ans, cinq enfants.

Je suis secrétaire de "Anduze Badminton Club", vice-président de la crèche "l'île aux enfants", membre du conseil d'administration de "ANCA", président de l'association "Anduze et les Gardons".

Professionnellement, je suis assistant de vie dans un centre pour autiste à Monoblet.

Arrivé sur Anduze en 1984 à l'âge de 5 ans, j'y ai passé toute mon enfance. À 18 ans je suis parti m'installer sur Paris. Après avoir eu le besoin de découvrir de nouveaux horizons (Paris, Marseille et le Vercors), j'ai eu le sentiment impérieux de rentrer chez moi au bout de 10 années. Cela fait maintenant 12 ans que je suis rentré au pays et ma vie est ici.

Mon envie d'investissement pour mon village réside dans l'amour que je lui porte et le désir de lui rendre ce qu'il m'apporte.

En 2013 je me suis rapproché de Geneviève Blanc, nos échanges et nos projections pour Anduze se sont naturellement retrouvés. Je suis convaincu qu'elle est aujourd'hui la personne idoine pour gérer notre canton et demain notre commune.

La méthode de gouvernance que nous prônons consiste à mettre en avant les compétences de chacun, avec l'intérêt général d'Anduze comme objectif.

Ce n'est pas de prendre le pouvoir qui m'anime, c'est le pouvoir de faire.